



THE Y'S MEN'S CLUB OF FUJI-GOKO

創 立 2003年3月12日

チャーターナイト 2003年5月10日

2024年 富士五湖クラブ 1月号プリテン 第231号

会長 小池亦彦
副会長 原 淑子
副会長 尾崎時恵
書記 後藤昭子
会計 望月喜代子
会計 武藤五子
直前会長 望月 勉

国際会長 ウルリック・ラウジセン(デンマーク) 主題「輝かそう、あなたの光を」
スローガン「良いコミュニケーションは、全ての協力関係の基礎である」
アジア太平洋地域会長 利根川 恵子(川越) 主題:「変革のための光となろう」
スローガン「親睦を通して、輝き、力を得よう」
東日本区理事 山田 公平(宇都宮) 主題:「未来のために今、学びと気づきを！
未来のために、自信を育み、真の喜びに出会う！」
スローガン「コースアクションをワイズの主要な活動の一つに」
あずさ部部長 森本 俊子(長野) 主題「よい結果をもたらす心の安定と考える力を」
～面白いと思えることを再発見しよう～
富士五湖クラブ会長 小池亦彦 主題「継続の重要性」
～最善を尽くし常に最高であれ～

新年例会

2024年1月13日(土)18時30分～

於：トンボ101

第1部

ワイズソング

会長あいさつ

ゲストビジター紹介

ゲストあいさつ

第2部

乾杯

カラオケ懇親会



小池亦彦 会長

新年明けましておめでとうございます
昨年、富士五湖クラブも20周年をへて、新たな次元へとふみだしました、クラブ員各位には、前期の障がい者フライングデスク大会、富士山例会、DBCの京都洛中クラブとの合同例会、移動例会、評議会他、色々と忙しい一年だったかと思われ、そんな中で忘れてはならないのは、沢山の他クラブのワイズメンの協力無くしては実現出来なかった事です、大変有り難く感謝いたします！世間では、インボイス度、2024年労働改革問題、と、大変な1年の幕開けとなりますが、富士五湖クラブらしく、元気に何より楽しく進んで行きたいと思っております！

皆様、本年も宜しく願いいたします

12月のデータ

会員数	12名
出席者	10名
出席率	84%

今月のハッピーバースデー

&アニバーサリー

1月24日

後藤昭子さんおめでとうございます！

アニバーサリーはありません。



「新年の抱負」～♪

♪武藤五子

明けましておめでとうございます。
今まではスイートの事もあり外出には戸惑う事もありましたが、今年は少しですが羽ばたけるといいなと思います。具体的に何かと決まっているわけではありませんが、新しい事やワクワクする事を楽しみたいと思います。
今年も皆さんよろしくお祈りいたします。

♪望月喜代子・・・

例年通り、行事、例会には出席を第一
富士五湖クラブには奉仕を

♪尾崎時恵

皆さんのお力をお借りしながらの活動ですが、
2024年もできる限りの行事に参加させていただき、健康で楽しい一年を心がけていきたいとおもいます。
本年もどうぞよろしくお祈りいたします。

♪望月勉

コロナで置き忘れてきたワイズライフ
楽しむこと
御殿場クラブとの親交を深める。

♪原 俊彦

今年3月遂に80の大台に乗ります。
この年までこんなに元気にしかも仕事までしている自分が信じられずそれだけで感謝、有難い限りです。
今年も一年、ワイズと好きなモノ作りを楽しめたらそれだけで十分です。

♪三浦洋美

今年も仕事に遊びにそしてY's活動に邁進してまいります。(*^_^*)
とは言えY's活動はいつも皆様におんぶに抱っこ状態で申し訳ありません。
こんな私ですが富士五湖Y'sメンバーの皆様今年もよろしくお祈りいたします。
昨年同様ミュージカル、演劇、コンサート、旅行と足腰元気なうちに沢山楽しもうと思います。
娘との思い出も沢山作って生きたい(行きたい)

“ありのままの自分を愛することは何もおかしくない”

♪後藤明久

2024年辰年が始まりました。いよいよワイズ活動も多彩に幅広がっています。富士五湖クラブの多様性と発展的な交流を広め、楽しいワイズ生活を送りたいと思います。

♪原 淑子

2023年もおつという間に終わり、年々一年の過

ぎるのを早く感じます。2024年は、
どの様な年になるのかなぁ・・・。実は、今年の
誕生日で77歳。喜寿を迎えます。
我ながらビックリです！！健康に気を付けて、
今年も楽しい事や嬉しい事が一杯
有る年になりますことを願っています。

♪acco

今年も笑顔で元気に楽しく活きます！！
何事もポジティブに！強い信念も持って！！
改めてクラブメンバーでワイズ勉強会を開い
てみんなでワイズ(用語)理解を深めましょ
う！どうぞよろしくお祈りします。

DBC 交流例会～part2

小池会長

11月18日早朝、京都洛中クラブとの合同研修
例会に向かうべく、望月Y宅に集合、プチト
ラブル後、一路、中京圏、焼き物の町瀬戸市
を目指し出発

今回は、兼ねてから合流会の度に何か形にな
る事は？と、話は出ていた所に、洛中クラブ
からの提案、介助犬について！介助犬？確
か、DBC 締結式記念例会の折、例会にてPRに
も来ていたし、ギネスに挑戦イベントにも、
公園のイベント会場にも、お茶目なワンちゃ
んが～その程度の認識！ならば供にその施設
に行って話を聴いて観よう！両方のクラブが
合流するには、真ん中辺り、決まったら、
後はプランニング、尾崎Yが以前、瀬戸にて
仕事をなられていたとの事も在り、後藤アッ
コ書記、トラベルパワーモード全開、瀬戸市
を中心に、殆ど徒歩で移動できる範囲でプラ
ンニング、サスがです、昼過ぎに公園散
策、瀬戸博、神社狛犬が陶器で出来て居たの
に感心。瀬戸物器等に絵付体験、なんと猫の
陶芸博物館にて作業、後日の焼き上がりを楽し
しみに、各自思い思いに、宿の近くで、夜の
懇親会、静かなのは、初めの10分？各位大盛
り上がり、熱も冷めぬまま、二次会のカラオ

ケ合戦、朝早くから行動していたとは思われ
ないぐらいパワフル、2日目は、今回の1番の
目的である、介助犬訓練施設に、アジア大会
に参加された原Y経由で、西日本区理事にも
話は伝わり一緒に研修、偶然にも理事の
オフィスが直ぐ近くにある、施設にて合流、
設立経緯、意義、運営内容、等を伺い、最も
必要なのは、先ず、知ってもらう事？
お世話になった方々と、訓練中のワンちゃん
と一緒に、記念ショット！



昼は蕎麦御前をいただき、名残り惜しみなが
ら、次回は京都でと、洛中クラブとは別れ、
暫し瀬戸物屋さんを散策、帰路に向かいまし
た、ここで終わってしまわないのが、富士五
湖Y。(笑)参加出来なかった、望月勉Y.と尾
崎Yの御主人も加わり、地元で言う、落ち着
き(反省会)で一杯！

互いに労を労い！解散！

(*小池会長から原稿きたのでpart2として掲載)

御殿場、富士五湖

クリスマス合同例会

望月勉

11月14日(木)御殿場市YMCA 東山荘斎
藤記念館で、御殿場、富士五湖2クラブ
によるクリスマス合同例会が、午後6:30
から行われました。富士五湖クラブからは
尾崎、後藤、望月夫婦と原さん7名の参
加でした。食事はビュッフェスタイルで、
お酒も沢山用意してあり、いつも他のクラ

ブとは違うもてなしだと感心しています。ディナー途中から尾崎さん夫妻のコンサートがあり、参加者誰もが知っている曲で大変好評でした。若林さんの娘と友達によるダンスも、おじさん、おばさんの中で一段と場を盛り上げてくれました。お楽しみタイムでは、御殿場クラブが用意してくれた品物が全員に行き渡り、富士五湖クラブ原さんからも、全員にバッグやコップなどを提供していただきました。私達夫婦は甘栗大袋、コシヒカリ 5kg、原さんからはコップをいただき、大変心もお腹も耳も大満足の合同例会でした。



松本ワイズメンズクラブ 設立 35 周年記念例会・第 25 回アジア 賞授賞式に参加して

小池亦彦
年の瀬も迫る 12 月 10 日松本ワイズメンズクラブ設立 35 周年記念例会並びに第 25 回アジア賞授賞式に、富士五湖クラブ代表参加致しました、松本クラブのメンバーにお会いするのも随分久しぶりですが、ですがやはり 1 人は少し寂しいので、元富士五湖クラブに在籍しており、現在安曇野市に移住した、石田く



当日は私用で夜には新習志野まで移動しなければならず、久々に特急あずさ、にて松本駅え、石田くん待ち合わせ合流、会場となる、梅風閣え、思えば、私は富士五湖クラブにて、最初に他クラブの行事に参加させていただいたのが、松本クラブのアジア賞授賞式でした、特別な思いやらなつかしきやらこみ上げてきました。35 周年記念例会では、チャーターメンバーの正木 Y の今迄のあゆみ、車椅子を寄附する運動から、アジア賞への転換と今に至る迄のスピーチは一考させられました

！

松本クラブ DBC 大阪泉北クラブ会長 河崎 Y の阪神淡路大震災時の松本クラブの迅速な対応への感謝を交えた、思いのこもった挨拶！小論文コンテスト参加者のアジア賞を通じてのメッセージ！どれも感銘を受けました！石器時代から、言われている事！今の若者達は、、とは言いますがいやいや、中々考えてますよ！

式典の祝賀会は移動する、時間も迫っていた為、後ろ髪を引かれる思いで、松本クラブメンバーに挨拶も失礼して会場を後にしました！

「あれやこれや」

年寄りの道

須藤 繁

昔、私にとって年寄りになることは憧れでした。しかし、やっと年寄りになった今、私はアンチ・エイジングの大合唱の中にいます。歳を取ることに抵抗することが当たり前の社会になってしまったのです。80歳、90歳になっても、しわを伸ばし、シミを消して美しくと呼びかけられ、90歳、100歳でも健康診断を受け、悪いところはと探し回られる。目を良くしろ、骨を丈夫にし、代謝を良くして腹を引っ込めると、サプリメント広告の洪水が襲います。このアンチ・エイジング大合唱の原因は、何と言っても予想外に私たちの寿命が伸びたからでしょう。例えばサラリーマンは65歳の定年から85歳までとすれば20年もあるのです。その間にアンチ・エイジングの嵐が襲うのです。しかし、人間は「老いる」という自然の定めに対し、どこまで抗すべきなのでしょう。アンチ・エイジングの様々な道筋の中で、私たちが本当に選ぶべき道は何処にあるのかを探し続けています。

山梨 YMCA だより

「感謝の時、新年おめでとうございます。」

山梨 YMCA 総主事 中田 純子

先日、松本ワイズメンズクラブ 35 周年記念式典に合わせた「アジア賞作文コンテスト」授賞式が開催され出席してきました。創設 35 年、第 25 回作文コンテストの時を迎えられましたことに喜びと感謝の気持ちでいっぱいです。

今は亡き前理事長大澤英二氏は、熱い思いを胸に自ら長野に足を運び、YMCA 運動を広げる為に、絶えず祈りを守られたのだろうと想像します。この思いに集められた人々が長野県松本市に松本ワイズメンズクラブを創設し、現在までの時を刻まれているのだと実感しました。

この「アジア賞作文コンテスト」は、これまで参加対象者をアジアの留学生に限定しておりましたが、昨年より限定を外しアジア以外の留学生も応募できるようにしました。さらに今年の最優秀賞受賞者は、ポーランドからの留学生で、広き門となっているこの事にも、とても意味があると感じた瞬間でした。

山梨 YMCA は、連なる皆様の夢の実現の為、命に寄り添い共に生きる心豊かな地域共生社会を目指しております。また、これまでの喜びと感謝と共に互いを認め合い、高め合うポジティブネットのある社会を創るために、地域ニーズを捉えた活動の歩みを進めています。

世界の若者が、日本に留学を希望しワイズメンズクラブとつながり、自分たちが安心して生活できる場を見つけています。さらに将来の夢を見つけ、それぞれの場所で地域に貢献できる人材

